

L'âme du **vivant** merveilleux

Hortense Häussling-Fourneau ouvre la porte de sa maison, une invitation dans son univers, consacré à révéler la profondeur de la nature et de l'âme. Durant le confinement, ses pinceaux ont continué à glisser sur la toile, racontant son voyage au Japon, des cerisiers en fleurs... Dans l'attente de prochaines dates d'exposition.

Des origines basques par son grand-père Ernest Fourneau, chercheur auprès de l'Institut Pasteur, Hortense Häussling - Fourneau a grandi dans une famille de médecins, de savants et d'artistes. Tout naturellement, l'Art Thérapie s'est imposée à elle « *L'Art par essence est guérison* ». Tout au long de son parcours, elle développe ce sens inné, notamment à l'École d'Arts plastiques Met de Pennin-ghen, puis à l'École Nationale des Arts Décoratifs à Paris.

Sa rencontre avec le Maître Juan-Luis Cousiño va bouleverser sa perception, l'amenant à approfondir l'étude d'un principe d'angu-lation, l'expression sensible du vivant en tant qu'image du transcendant. « *Je crois en l'action profondément thérapeutique de l'art pour la société, dans la me-*



« Une toile est vivante, elle rayonne de la Beauté captée par l'artiste. © CM

sure où, au-delà des vicissitudes du moment, il exprime l'ordre caché inhérent à toute Création. Dans le monde d'aujourd'hui, il me semble spécialement important

d'en montrer les aspects vivants positifs et stables, je crois en un Art exprimant les valeurs éternelles ». Epouse du philosophe Joseph Häussling, parents de quatre

filles, à leurs côtés, elle a continué sa quête à capter l'énergie sans déformer la nature, sans copie naturaliste.

C'est le message que transmet son art thérapeutique, une ode à la vie.

Sensible à ce qui l'entoure, elle saisit l'énergie comme le faisaient les anciens, cet état d'esprit à transmettre le Divin, que l'on retrouvera jusqu'à l'Art Roman « *Quand l'Art était une expression de l'Etre et non de l'Ego. Apprendre à percevoir, mettre en forme, c'est le rôle de l'Art depuis la nuit des Temps. C'est ce profond désir d'en capter la Beauté dans sa lumière et sa force, qui m'anime pour la partager afin qu'elle demeure au-delà du Temps. De déceler la lumière cachée au cœur du sujet même le plus sombre et le plus douloureux et ainsi devenir bénéfique au spectateur. Pour moi l'Art est une forme de louange à travers les sens* ». Des pensées, des mots, un message « *C'est le moment, aujourd'hui de parler du Vivant ! Force de la vie, beauté de la vie, énergie de vie... Une nouvelle étape pour l'Humanité* ».

■ CATHERINE MARCHAND